## あいの実 小平通信



~あんず・りんご・かりん~

本当に暑かった今年の夏・・・9月に入り急に日暮れが早くなり朝晩の涼しさにほっと胸をなでおろしている方も 多いのではないでしょうか。

8月のあいの実小平は夏のお楽しみイベントで始まりました。あんずは「金魚すくい」と「ランタン飾り」、りんでは「ヨーヨー」と「ハワイアンブランコ」、かりんは「わたあめ」と「畑で育てたすいか♡割り」のコーナーを出店しました。今年は小川西町の放課後等デイぷらむのお友だちやVillaあい小平(特養)のご利用者も大勢参加してくださり大好評でした。期間中、体調崩してお休みされるご利用者も多かったので、開催予定をもう1週間延長して十二分に楽しむことができました。

また、8月下旬にはあいの実小平の若手スタッフによるピアノ・ギター・フルートのコンサート、毎年恒例のボランティアさん「アンサンブル小川」によるアコーディオンのコンサートも開かれ大いに盛り上がりました。

小平消防署小川出張所によるAED等の研修会も行われました。スタッフが救急救命の知識を磨いている間、ご利用者さんたちはポンプ車見学。ピカピカの車体を間近で見て消防士さんから説明を受けました。

暑くてお出かけはできませんでしたが、あいの実小平での夏の思い出、どれかひとつでも心に残ってくれたことを願っています。



船木 (理学療法士):ギター 雨宮 (かりん): フルート 西澤 (あんず): ピアノ

あいの実小平、自慢のトリオです!









9月は「防災月間」です。28日の合同避難訓練をはじめ、災害時の体制の見直し、備蓄品の在庫・日付確認、施設内の危険箇所の再点検など、総合的に点検していきます。

## 白梅学園大学から介護実習生が来ました



未来の日本の福祉を担うフレッシュな学生さん2人が10日間、かりん・りんご・あんずの3事業所で見学実習を行いました。 年令の近い学生さんの登場に利用者さんたちも興味津々。日を追うごとにうちとけて笑顔で接する姿があちこちで見られました。また、いつでも遊びにきてくださいね。

みなさん、ご協力ありがとうございました。

